

MAGAZINE

Ajang Pemilihan Raka Raki Jatim Pemkab Kediri Raih Top 5 Raka

Prijo Atmodjo - KEDIRI.MAGZ.CO.ID

Oct 7, 2024 - 18:11



Kediri- Pemilihan Raka Raki Jawa Timur 2024 merupakan event paling penting yang diselenggarakan oleh Dinas Pariwisata Provinsi Jawa Timur.

Pasalnya ajang pemilihan Raka Raki yang akan menjadi perwakilan dalam mengenalkan dan meningkatkan potensi-potensi dalam sektor budaya, wisata serta ekonomi kreatif di wilayah Jawa Timur.

Kegiatan ajang Pemilihan Raka Raki berlangsung di Graha UNESA, Kota Surabaya, Sabtu malam (5/10/2024) sebanyak 35 pasangan dari kabupaten dan kota di Jatim.

Pj Gubernur Jawa Timur, Adhy Karyono hadir bersama Pj Ketua PKK Jatim sekaligus Pj Ketua Dekranasda Jatim, Isye Adhy Karyono yang turut berkontribusi dalam penjurian.

Dalam sambutannya, Adhy memaparkan bahwa terdapat 1.391 potensi destinasi wisata di Jawa Timur saat ini dan diantaranya ada 630 desa wisata juga wisatawan meningkat 77,3% tahun yang lalu.

Adhy menambahkan acara ini sangat penting bagi Jawa Timur dan merupakan acara spektakuler dimana sektor wisata akan semakin berkembang dan mampu memberikan kontribusi baik dalam sektor wisata, budaya, maupun ekonomi kreatif. Siapapun yang terpilih mampu membawa nama baik wisata Jawa Timur.

Raka Jatim diraih oleh Fiky Ardiansah asal Kabupaten Ponorogo dan Raki Jatim Aurellia dari Kabupaten Banyuwangi.

Adapun pemenang lima besar yang menjadi Wakil I - Wakil IV Raka-Raki Jatim 2024;

Wakil I Raka Leo Kab.Jember - Raki Sasho Kab.Mojokerto,

Wakil II Raka Muzza Kab.Nganjuk - Raki Rista Kab. Jombang,

Wakil III Raka Rizal Kab.Banyuwangi Raki Kimiko Kota Malang,

Wakil IV Raka Ray Kab.Kediri - Raki Salwa Kota Batu.

Pjs Bupati Kediri juga turut hadir menyaksikan dan memberikan dukungan secara langsung kepada putra-putri terbaik perwakilan duta wisata Kabupaten Kediri.

Evy Afianasari, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jatim dalam laporannya menyampaikan bahwa tujuan diadakan acara ini sebagai sarana aktualisasi serta keterlibatan generasi muda untuk berperan aktif dalam menciptakan kreativitas dan inovasi terkait potensi pariwisata dan budaya Jawa Timur.

"Dengan adanya Raka Raki Jawa Timur ini tentunya akan menampilkan figur duta wisata yang dinamis, kritis dan cakap yang mampu menjadi contoh bagi generasi muda lainnya agar peduli terhadap perkembangan pariwisata dan pelestarian kebudayaan di Jatim," jelasnya.

Dalam acara ini turut hadir juga Konjen Jepang, Konjen Australia, Konjen China, Pj Sekdaprov Jatim Bobby Soemiarsono, Duta Bahasa Jawa Timur, Dimas Djajeng Daerah Istimewa Yogyakarta, Mas Mbak Jawa Tengah, Mojang Jajaka Jawa Barat, dan Abang None DKI Jakarta. (adv/PKP)